

# 区議市議推薦候補を応援しましょう！

統一地方選挙が4月25日（日）に行われます。私たちが「良い日本」「良い地方自治体」を作るためには、この選挙で「良い候補者」を当選させなければなりません。私達が参加出来ることは、同じ考え方を持っている仲間を、議員に選出することです。そしてその議員と常に話し合い、私達の代表として活躍してもらうことです。私達の会員から、今回も

生活者主権の会・選挙対策特別委員会委員長 江豆真之青 多数立候補して下さいました。立候補の趣旨に賛同されましら、他の地区の方も、候補者選挙区の知人・友人・親戚に声をかけて、応援しましょう！

●具体的なことの相談は、江頭に直接連絡下さい。  
TEL 03-3888-3500/03-3857-7202/0903-217-1839  
FAX 03-3870-2009 ◆何でも相談に応じます◆

## 首都圏市民会議第20回議事録

日時：平成10年11月21日（土）16時～18時

場所：御茶ノ水駅西口、ルノアール駅前店

出席者：平成維新東京（治田、澤井）

いしん埼玉市民の会（石井）

生活者主権千葉の会（高橋、安藤）

かながわ市民フォーラム（萩野谷）

山崎

配布資料：公開討論会開催のご案内、自治どっとおるぐに関する資料、情報公開法の早期制定と政府案の修正を求めることがんに陳情書、その他コピー資料。

議事：

### 1. 選挙制度改革への取り組み

#### 1.1 公開討論会について

- ・埼玉：公開討論会を12/5に開催。自民党返事なし。挙手で質問形式、質問者1分（1人1回のみ？）
- ・後日資料を作り300円で配布。会場は130人程度の収容。

#### 1.2 神奈川・萩野谷さんの提案

- ・次期代表選挙に立候補した。民主党から衆議院選挙公認を取ったつるねんさんに協力していく。
- ・つるねんさんを含めて、民主党バックアップを鮮明に出した方向に路線変更する。
- ・「政権交代を望む国民ネットワーク」を提唱し、コアとして新しい活動を開始する。是非の参加を要請する。

#### 2. 首都圏市民会議ホームページ

#### 2.1 自治どっとおぐる参加の案内

- ・千葉の会員、船橋市市議である安藤さんがホームページ例等の資料を元に説明を実施。
- ・超党派議員の集まりで始め、他の市民団体のホームページと情報を共有することにより、よりアグレッシブなホームページを目指している。
- ・最新情報をTOP30として集めて新鮮さを強調、TOP30への書き込みが重要である。

## 「KANプロジェクト」は名称を「菅直人を総理にする会」に変更し更に活発な活動を続けます

「KANプロジェクト」は毎週日曜日16時～17時池袋駅西口で、ビラ配りを続けています。参議院選直後の昨年7月19日から始まり、本年1月17日まで21回実施となります。その間、15名が入れ代わり参加し、延べ77名・配付枚数2710枚です。

政権交代のために、現政権以外の候補に、衆議

生活者主権の会 高橋聰

- ・首都圏市民会議のホームページとリンクを結び、自治どっとおぐるのTOP30への書き込みを担当する人がいれば参加は可能。
- ・基本的には参加費用が発生するが、リンクを張り作業も負担すれば、費用なしで参加は可能。是非参加して欲しい。

#### 2.2 首都圏市民会議のホームページ

- ・望月さんが忙しくてなかなかデータの更新が進まない。
- ・下部のページのエリアの部分が更新されていない。（東京・千葉）
- ・データの更新の在るところと固定の部分を明確に分けた方が良い。
- ・神奈川からホームページ形式の変更の要請があった。
- ・望月さんを次回会合に出席してもらい問題点の改善策を考える。
- ・最初のページの内容等、固定の部分は4団体の合意が必要。（これでは迅速に内容更新が出来ない）

#### 3. 個人会員の制度について

- ・首都圏市民会議としての運動の方向性を明確に付けないと個人会員の募集が出来ない。
- ・個人会員の対応を担当する山崎さんが自己矛盾を感じているためこの企画は白紙に戻す。（山崎氏本人は「国境無き市民連合」の立ち上げを目指す）

#### 4. 情報公開法制定について

- ・東京では11月27日からの国会で取り上げてもらうように情報公開法案に対する陳情を都議会議長には持参し、区議会議長には郵送した。

#### 5. その他

- (1) 次回会合は12月19日（土）お茶の水ルノアール駅前店で実施予定。
- (2) 会合、終了後場所を移して、原子力政策問題について意見交換を実施。（参加者4人）

院で総理指名しなければなりません。今、現政権以外での有力総理候補は菅直人以外にいません。超党派での「菅直人総理指名」の運動を続けます。

本企画外は、名称を「菅直人を総理にする会」に、活動場所を新宿に変え、更に活発な活動を続けます。多数の皆さんの参加をお待ちしております。